



GRENE
GRÉSIVAUDAN NORD ENVIRONNEMENT
www.grene38.fr
Mairie de la Terrasse , 38660 LA TERRASSE

Monsieur,

Nous avons noté l'intérêt que vous avez porté à notre article mais regrettons le ton polémique que vous avez utilisé.

Nous prenons bonne note de l'information que vous nous avez transmise sur le fait que vous ne vendez plus de cartouches contenant du plomb lors de la manifestation que vous organisez. Toutefois nous nous sommes rendu sur place samedi après midi et constaté que la plupart des participants avaient apporté leurs propres munitions. Ils nous ont tous, à l'exception d'une personne, précisé qu'ils utilisaient du plomb. Le problème reste donc posé. Peut-être serait-il utile de sensibiliser les chasseurs à cette problématique;

Pour ce qui concerne les "plateaux d'argile" que vous qualifiez de plateaux d'argile biodégradables, je vous invite à faire le test que nous venons de faire. Présentez les devant une flamme et vous pourrez constater comme nous qu'ils fondent en dégageant une forte odeur de plastique. Je pense que vous avez été mal informé par votre fournisseur.

D'autre part le problème du dérangement de la faune avicole est une préoccupation majeure. C'est la raison pour laquelle nous proposons d'organiser votre Ball-Trap à une période moins défavorable.

Enfin je vous rappelle que si vous consultez la partie de l'article que nous avons publié l'année dernière vous constaterez que nous avons bien saisi et précisé que la motivation de votre association est liée à une œuvre de type caritative.

Nous pensons qu'il serait préférable de nous retrouver autour d'une table pour échanger sur ce sujet sur lequel nous n'avons pas les mêmes approches.

Cordialement

GRENE le 16 avril 2019